



Fraktion im Rat der
Gemeinde Thedinghausen

Thedinghausen, den 06.01.2013

Liebe Ratsmitglieder,

Hiermit stelle ich für unsere Fraktion den Antrag auf Einstellung einer sozialpädagogischen Mitarbeiterin im Jugendzentrum Thedinghausen mit mindestens 10 Stunden wöchentlich.

Begründung:

Im Laufe der Jahre wurde viel getan für die Jugendarbeit, ein Streetworker wurde mit 30 Std./wöchentlich eingestellt und die Stunden des Jugendzentrumsleiters wurden von 20- auf 30 Std./wöchentlich erhöht. Diese Maßnahmen kommen aber vorwiegend männlichen Jugendlichen zu Gute. Weibliche Jugendliche werden sich aber mit ihren Schwierigkeiten nicht an einen Mann wenden. Bis Mai letzten Jahres fand Mädchenarbeit 2 Stunden wöchentlich im Juz statt. Diese Arbeit wurde von häufig wechselnden ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen ausgeübt.

Unserer Meinung nach reicht das nicht aus, um den Bedürfnissen der Mädchen in unserer Gemeinde gerecht zu werden. Eine engagierte Jugendarbeit kann aber nur so genannt werden, wenn für beide Geschlechter ein qualifiziertes, kontinuierliches Angebot besteht. Jugendarbeit impliziert auch selbstverständlich Mädchenarbeit.

Wir hoffen der Rat möge in diesem Sinne entscheiden.

Mit freundlichem Gruß

gez. Verena Garscha